

SENIMILE



Moussa Coulibaly
Balafone, Ngoni, Djelingoni, Gesang, Kalebasse

Johannes Lauer
Posaune, Perkussion

Moussa Coulibaly ist Griot-Musiker, aufgewachsen in einem kleinen Dorf in Burkina Faso. Er spielt eine Vielzahl von Perkussions- und Saiteninstrumenten, singt, dichtet und komponiert.

Johannes Lauer ist Posaunist und Komponist. Sein vielfältiges Wirken erstreckt sich auf Klassik bis Avantgarde, Traditional und Modern Jazz sowie Folklore aus Europa und Südamerika. Eine enge Verbindung zur Musik Westafrikas besteht seit einem halbjährigen Aufenthalt in Mali 2008.

Vor ca. zehn Jahren lernten sich die beiden kennen und arbeiten seitdem in verschiedenen Formationen zusammen.

**"Moussa Coulibaly verzaubert mit fliegender Eleganz an den Saiten der Ngoni und auf dem Ballafon. Er erzählt mit seiner herrlich schrillen Stimme die Geschichten der in Westafrika hoch angesehenen Griots von Liebe und Leid und der Kraft der dörflichen Gemeinschaften. Lauer spielt auf der Posaune, zart, einfühlsam, den bewundernden Kommentar, das Grummeln und Brummeln der afrikanischen Zuhörer. Ein Dialog auf gleicher Augenhöhe. Kein ethno-verklärtes Africa light, sondern musikalische Gespräche, in denen beide authentisch bleiben."
(Wolfram Frommelt, SZ 16.11.18)**

KONTAKT

Moussa Coulibaly

+49.176.34914600

Johannes Lauer

**+49.176.26066143
mail@johanneslauer.de**